

Ressort: Finanzen

Alle American-Airlines-Jets am Boden

New York, 16.04.2013, 21:23 Uhr

GDN - Die US-Fluggesellschaft American Airlines lässt seit dem Nachmittag keine Maschine mehr starten. Es gäbe Computerprobleme, teilte das Unternehmen am Dienstag mit.

Die unfreiwillige Auszeit soll bis 17 Uhr US-Ostküstenzeit andauern (23 Uhr deutscher Zeit). Angeblich sei ein Fehler im Buchungssystem die Ursache. Ob nur Maschinen mit Startpunkt in den USA oder auch in anderen Ländern betroffen sind, war zunächst nicht bekannt. Genauere Informationen wurden nicht mitgeteilt. American Airlines hatte im November 2011 nach hohen Verlusten Insolvenz angemeldet und Mitte Februar 2013 die Fusion mit US Airways bekanntgegeben.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-12030/alle-american-airlines-jets-am-boden.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com